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 SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS 

CAMPUS JATAÍ 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DO CAMPUS 

JATAÍ, REALIZADA EM 11 DE MARÇO DE 2009. 

Aos onze (11) dias do mês de março (03) do ano de dois mil e nove (2009) às quatorze horas e vinte 1 

minutos (14:20) reuniram-se no auditório maior da Unidade Jatobá, Campus Jataí/UFG, sob a 2 

presidência da Diretora do CAJ, Profª. Silvia Correa Santos, os membros do Conselho Diretor: 3 

Profª. Carla Afonso da Silva Bitencourt Braga, Coordenadra do Curso de Medicina Veterinária; 4 

Profª. Ana Luísa Aguiar de Castro, Coordenadora do Curso de Zootecnia; Profª. Ana Lucia Rezende 5 

Souza, Coordenadora do Curso de Enfermagem; Profª. Dinalva Donizete Ribeiro, Coordenadora do 6 

Curso de Geografia; Prof. Euter Paniago Júnior, Coordenador do Curso de Agronomia; Prof. 7 

Henrique Almeida Fernandes, Coordenador do Curso de Física; Profª. Luciana Aparecida Elias, 8 

Coordenadora do Curso de Matemática; Prof. Laurence Rodrigues do Amaral, representando a 9 

Coordenação do Curso de Ciência da Computação; Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva, 10 

Coordenador do Curso de Ciências Biológicas; Profª. Suely dos Santos Silva, Coordenadora do 11 

Curso de Pedagogia; Prof. Wagner Gouvêa dos Santos, Coordenador do Curso de Biomedicina; 12 

Profª. Divina Nice Martins Cintra, representando a Coordenação do Curso de Letras; Prof. Paulo 13 

Roberto Rodrigues Meira, Coordenador do Curso de Química; Profª. Zilda de Fátima Mariano, 14 

Presidente da CIS; os servidores Marilda Maria Ferreira Soares e Otajiba Antonio da Silva, 15 

representante dos servidores técnico-administrativos; Profª. Vera Lúcia Dias da Silva Fontana, 16 

representante dos professores adjuntos; Prof. Marco Aurélio Carbone Carneiro, Coordenador do 17 

Programa de Pós-Graduação em Agronomia. Verificado o “quorum”, a Srª. Presidente declarou 18 

abertos os trabalhos, para iniciar a reunião pelo Primeiro Ponto da Pauta: Informes – 1º Informe 19 

– Rede de Educadores de Direitos Humanos - A Presidente informou que conforme reunião 20 

realizada com o Vice-Diretor João Batista Pereira Cabral e a PROEC, o CAJ entrará em uma 21 

parceria na criação da Rede de Direitos Humanos. Trata-se de curso de extensão em 4 (quatro) 22 

módulos para professores da rede pública e interessados na área. 2º Informe - Informes da 23 

Reunião de Diretores em Goiânia – A Presidente repassou para o Conselho os informes que o 24 

Vice-Diretor João Batista Pereira Cabral, trouxe da reunião de Diretores em Goiânia: 1º (primeiro) - 25 

MEC deve regularizar a relação das Fundações com as Universidades. 2º (segundo) - UFG teve 26 

corte de R$ 2,3 milhões no custeio esse ano. 3º (terceiro) - TV UFG – deve começar a funcionar em 27 

12 de abril e o sinal deve ser transmitido a partir de maio de 2009. 4º (quarto) - Para as licitações, os 28 

recursos devem ser gastos este ano. 5º (quinto)- Está sendo discutida a criação do Banco de 29 

Técnicos Equivalentes, tal qual já acontece com os professores. 6º (sexto) - SICAD – deve constar 30 

de 1760 horas trabalhadas com margem de 5% para mais ou para menos. 7º (sétimo) - Esse ano 31 

serão oferecidas 5 (cinco) bolsas para professores visitantes no valor de R$ 3.300,00. 8º (oitavo) - 32 

As Unidade Acadêmicas interessadas devem enviar memorando. 3º Informe - Coordenações de 33 

Cursos - A Presidente solicitou que os Coordenadores de Curso observem os artigos 42 a 45 do 34 

Estatuto da UFG e 46 a 48, que dizem respeito às coordenações de curso e departamentos da UFG. 35 

Também solicita observação dos artigos 62 a 64 do Regimento Geral. Ela lembra que todos os 36 

professores devem seguir o que é decidido em sua coordenação sob pena de Processo 37 

Administrativo Disciplinar, caso exista descumprimento das definições. 4º Informe - Calourada 38 

2009 – A Presidente solicitou que os professores liberem os alunos para participar dos eventos da 39 

Calourada 2009 entre os dias 18 e 20 de março. A programação já foi encaminhada por email. Neste 40 

momento o Prof. Américo Nunes da S. Neto apresentou o Plano Diretor da Unidade Jatobá, após a 41 

apresentação a Presidente informou que este arquivo será repassado aos conselheiros por e-mail. 5º 42 

Informe - Reunião sobre Federalização do Campus – A Presidente informou que o Reitor 43 

Edward Madureira teve uma reunião com o Governador do Estado de Goiás. Para informar sobre o 44 

que foi discutido nessa reunião, o reitor solicitou uma reunião com representantes de todas as 45 

coordenações, representantes dos técnicos. A reunião será no dia 19 de março, quinta-feira, às 15 46 
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horas, no Jatobá. O Reitor virá a Jataí para a reunião e para a Colação de Grau dos alunos de Letras 47 

e Educação Física neste dia. Os próximos quatro pontos foram relatados em bloco. Segundo Ponto 48 

da Pauta - Processo nº. 23070.020405/2008-00 – Unidade Concurso / Resultado – Área: Enfermagem e 49 

saúde coletiva - do Interesse do Curso de enfermagem. Terceiro Ponto da Pauta - Processo nº. 50 
23070.000037/2009-56 – Unidade Concurso / Resultado – Área: Cultura, Currículo e Avaliação - do 51 

Interesse do Curso de Pedagogia. Quarto Ponto da Pauta - Processo nº. 23070.000038/2009-09 – 52 
Unidade Concurso / Resultado – Área: Química Geral e Química Analítica - do Interesse do Curso de 53 

Química. Quinto Ponto da Pauta - Processo nº. 23070.020324/2008-00 – Unidade Concurso / Resultado 54 
– Área: Produção e Nutrição de Suínos - do Interesse do Curso de Zootecnia, relatados pela Secretária do 55 
Conselho Diretor. Em discussão em seguida em votação os resultados dos concursos foram aprovados por 56 

unanimidade. Sexto Ponto da Pauta - Apreciação do Resultado do Processo Seletivo da 57 
Especialização em Meio Ambiente: Educação e Gestão Ambiental - Coordenador do Projeto; Prof. 58 
Washington Mendonça Moragas - do Interesse do Curso de Geografia, relatado pelo Prof. Marco Aurélio 59 
Carbone Carneiro. Em discussão em seguida em votação foi aprovado o parecer do relator favorável ao 60 

processo com o registro de 17 (dezessete) votos favoráveis e 1 (uma ) abstenção. Sétimo Ponto da Pauta - 61 
Projeto de Pesquisa: O Gerenciamento dos Resíduos Provenientes de Serviços de Saúde no Município de 62 
Jataí, Estado de Goiás - Profª. Ivanildes Solange Costa Barcelos - do Interesse do Curso de Biomedicina, 63 
relatado pela Comissão do Conselho Diretor e lido pelo Prof. Paulo Roberto Rodrigues Meira. Após 64 
discussões o Prof. Wagner Gouvêa dos Santos pede vistas do processo para ajustes. Neste momento o Prof. 65 
Euter Paniago Júnior sugere que a Comissão do Conselho Diretor seja ampliada, após discussão a Presidente 66 
solicitou dois nomes de conselheiros para fazer parte da comissão (um membro da área de saúde e um 67 
membro da área de agrárias) e os nomes são os seguintes: Na área da saúde: Prof. Wagner Gouvêa dos 68 
Santos e área de agrárias: Ana Luísa Aguiar de Castro, desta forma, todas as áreas do conhecimento 69 

ficam contempladas com um representante dentro da comissão. Os próximos seis pontos foram 70 

relatados em bloco. Oitavo Ponto da Pauta - Projeto de Pesquisa: Parasitos Intestinais em indivíduos 71 
atendidos pelos programas de controle de diabetes, hipertensão arterial e idosos da Secretaria de Saúde do 72 
Município de Jataí, Sudoeste do Estado de Goiás - Profª. Ivanildes Solange Costa Barcelos - do Interesse do 73 

Curso de Biomedicina. Nono Ponto da Pauta - Projeto de Pesquisa: Levantamento da Prevalência de 74 
Hemoglobinopatias na Cidade de Jataí - Goiás - Prof. Wagner Gouvêa dos Santos - do Interesse do Curso de 75 

Biomedicina. Décimo Ponto da Pauta - Projeto de Pesquisa: Identificação e Análise de Polimorfismos 76 
em Genes Associados à Diabetes tipo I e II - Prof. Wagner Gouvêa dos Santos - do Interesse do Curso de 77 

Biomedicina. Décimo Primeiro Ponto da Pauta - Projeto de Pesquisa: Atividades Larvivida de 78 
Inibidores de Ribonucleotídeo Redutase contra Aedes aegypti L. (Diptera: Culicidade) - Prof. Wagner 79 

Gouvêa dos Santos - do Interesse do Curso de Biomedicina. Décimo Segundo Ponto da Pauta - Projeto 80 
de Pesquisa: Caracterização Morfológica e Genética de Matrizes de Espécies Nativas de Ocorrência no 81 

Bioma Cerrado - Prof. Edésio Fialho dos Reis - do Interesse do Curso de Ciências Biológicas. Décimo 82 

Terceiro Ponto da Pauta - Projeto de Pesquisa: Performance de acessos de pimenta bode (Capiscum 83 
chinese) no Sudoeste Goiano e seu potencial de uso e desenvolvimento de novos cultivares - Prof. Edésio 84 
Fialho dos Reis - do Interesse do Curso de Ciências Biológicas, relatado pela Comissão do Conselho Diretor 85 
e lido pelo Prof. Paulo Roberto Rodrigues Meira. Em discussão e em seguida em votação foram aprovados 86 

por unanimidade os pareceres do relator favoráveis ao processo. Décimo Quarto Ponto da Pauta – 87 

Estudo longitudinal do efeito do acompanhamento por uma equipe de saúde de pacientes 88 

hipertensos cadastrados no programa de educação e controle da hipertensão da secretaria da 89 
saúde do Município de Jataí – Profª. Sandra Aparecida Benite Ribeiro – do interesse do Curso de 90 

Ciências Biológicas, relatado pela Comissão do Conselho Diretor e lido pelo Prof. Paulo Roberto 91 

Rodrigues Meira. Após discussões o Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva pediu vistas do processo 92 

para ajustes. Décimo Quinto Ponto da Pauta - Estudo longitudinal do efeito do 93 

acompanhamento de diabéticos insulino dependentes por uma equipe multidisciplinar de 94 
saúde do Município de Jataí – Profª. Sandra Aparecida Benite Ribeiro – do interesse do Curso de 95 

Ciências Biológicas, relatado pela Comissão do Conselho Diretor e lido pelo Prof. Paulo Roberto 96 

Rodrigues Meira. Após discussões o Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva pediu vistas do processo 97 

para ajustes. Décimo Sexto Ponto da Pauta – Seleção de doadoras da raça Nelore Mocho com 98 

maior probabilidade de serem portadoras de genes para a maciez da carne – Profª. Carina Ubirajara 99 

de Faria – do Interesse do Curso de Zootecnia, relatado pela Comissão do Conselho Diretor e lido 100 
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pelo Prof. Paulo Roberto Rodrigues Meira. Em discussão em seguida em votação, foi aprovado por 101 

unanimidade o parecer do relator favorável ao processo. Décimo Sétimo Ponto da Pauta – 102 

Relatório final de afastamento para Pós-Doutorado – Profª. Vera Lúcia Banys – do Interesse do 103 

Curso de Zootecnia, relatado pela Comissão do Conselho Diretor e lido pelo Prof. Paulo Roberto 104 

Rodrigues Meira. Após discussão a Profª. Ana Luisa Aguiar de Castro pediu vistas do processo para 105 

ajustes. Décimo Oitavo Ponto da Pauta - Relatório semestral de afastamento para Doutorado – 106 

Profª. Suely Lima de Assis Pinto – do Interesse do Curso de Pedagogia, relatado pelo Prof. Marco 107 

Aurélio Carbone Carneiro. Em discussão, em seguida em votação foi aprovado por unanimidade o 108 

parecer do relator favorável ao processo. Vigésimo Ponto da Pauta – Outros Assuntos – A 109 

Presidente informa que o estacionamento da Unidade Jatobá está em fase de construção e solicitou 110 

aos coordenadores de curso que desobstruam a entrada do prédio administrativo. Informou ainda 111 

que as passarelas já estão marcadas e serão feitas em breve. Em seguida a Presidente comunicou 112 

que nesta semana foi distribuído um data show para cada coordenação da Unidade Jatobá, o 113 

aparelho ficará sob responsabilidade da coordenação para atender as necessidades dos professores 114 

nas aulas. Foram distribuídos também mais quatro aparelhos para uso comum. A presidente 115 

informou que nesse ano o número de bolsas de monitoria será bem maior que no ano de 2008. Nos 116 

próximos dias será divulgada a quantidade destinada para cada curso. Em seguida o Prof. Euter 117 

Paniago Júnior solicitou que o funcionamento da Secretaria Acadêmica aconteça também na 118 

Unidade Jatobá. A Profª. Vânia Carmem Lima perguntou quanto às gratificações que eram pagas 119 

pela FEJ, a Presidente respondeu que em reunião com o Prefeito ele propôs auxílio no pagamento 120 

das gratificações, porém isso depende de aprovação na Câmara. Nada mais havendo a tratar, a Srª. 121 

Presidente declara encerrada a reunião às 16:10 (dezesseis horas e dez minutos), da qual, para 122 

constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, 123 

segue assinada pelos Presidentes dos trabalhos e pelos conselheiros presentes à discussão e votação.  124 

Silvia Correa Santos____________________________________________________________ 125 

Alessandro Martins_____________________________________________________________ 126 

Ana Lúcia Rezende Souza________________________________________________________ 127 

Ana Luísa Aguiar de Castro_______________________________________________________ 128 

André Amaral Bravin____________________________________________________________ 129 

Carla Afonso da S.Bitencourt Braga_________________________________________________ 130 

Cássio Aparecido Pereira Fontana__________________________________________________ 131 

Claudia Graziela Ferreira Lemes____________________________________________________ 132 

Cristiane Souza Borzuk___________________________________________________________ 133 

Dinalva Donizete Ribeiro_________________________________________________________ 134 

Divina Nice Martins Cintra________________________________________________________ 135 

Edney Rocha Freitas_____________________________________________________________ 136 

Euter Paniago Júnior_____________________________________________________________ 137 

Esdras Teixeira Costa____________________________________________________________ 138 

Fabiana Cristina Silveira Alves de Melo______________________________________________ 139 

Francismário Ferreira Santos_______________________________________________________ 140 

Henrique Almeida Fernandes_______________________________________________________ 141 

João Batista Pereira Cabral_________________________________________________________ 142 

Kelly Martins Bezerra_____________________________________________________________ 143 

Laurence Rodrigues Amaral________________________________________________________ 144 

Luciana Aparecida Elias___________________________________________________________ 145 

Luciana de Oliveira Berreta________________________________________________________ 146 

Marco Aurélio C. Carneiro_________________________________________________________ 147 

Marcos Antônio de Menezes________________________________________________________ 148 

Marilda Maria Ferreira Soares_______________________________________________________ 149 

Maurício Joaquim de Souza_________________________________________________________ 150 

Otajiba Antônio da Silva____________________________________________________________ 151 

Paulo Roberto Rodrigues Meira______________________________________________________ 152 
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Samuel Mariano Gislon da Silva______________________________________________________ 153 

Suely dos Santos Silva_____________________________________________________________ 154 

Vânia Carmem Lima_______________________________________________________________ 155 

Vera Lúcia Dias da Silva Fontana_____________________________________________________ 156 

Wagner Gouvêa dos Santos__________________________________________________________ 157 

Zilda de Fátima Mariano____________________________________________________________ 158 

Cíntia Epfânia Alves_______________________________________________________________ 159 

Marinalva de Oliveira Teixeira_______________________________________________________ 160 


